

Grupo de médicos pineros partirá a Matanzas para apoyar labores contra la Covid-19



Hacia Matanzas, un contingente pinero de solidaridad. Foto: Radio Rebelde

Isla de la Juventud, 4 ago (RHC) Hacia la occidental provincia cubana de Matanzas partirán 15 recién graduados de la Universidad de Ciencias Médicas de la Isla de la Juventud para combatir la Covid-19.

“Matanzas no está sola. Es una necesidad y hacia allá vamos porque el complejo escenario lo amerita. Iremos a apoyar a los médicos y al pueblo matancero. Tenemos la experiencia de trabajar en nuestro hospital, las pesquisas sanitarias y centros de aislamiento”, refirió la doctora Arlet Lozada Olivera.

Pertenecientes al contingente Ernesto Che Guevara, abanderado el pasado 14 de julio en ese territorio, los jóvenes egresados reciben por un periodo de dos días una capacitación de Bioseguridad, lo que forma parte de su preparación para enfrentar la pandemia.

“El territorio pinero presenta cierta estabilidad epidemiológica lo que nos permite preparar a nuestros residentes. Los que componen esta brigada serán el relevo de otros profesionales que en un primer momento fueron y permanecerán por un periodo de un mes”, precisó la doctora María del Carmen Hernández, decana de la facultad pinera.

Será el 11 de agosto que esta brigada inicie la travesía, los cuales en su mayoría son Residentes de la modalidad de Internado Vertical en las especialidades de Cirugía, Nefrología, Anestesia, Anatomía patológica, Pediatría, Oftalmología y Medicina General Integral.

Sin lugar a dudas, constató la decana de la Universidad de Ciencias Médicas “apoyar en tiempos difíciles, es motivo impulsor de quienes llevan consigo la solidaridad como uno de los principales preceptos de la medicina cubana”. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266043-grupo-de-medicos-pineros-partira-a-matanzas-para-apoyar-labores-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba